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INFORMACIÓN CONGRESO 

 
Retomarán procedimiento para designar a magistrada del TJAM  
https://www.quadratin.com.mx/politica/retomaran-procedimiento-para-designar-a-
magistrada-del-tjam/ 
Las comisiones de Justicia y Gobernación del Congreso del Estado retomarán el 
procedimiento para la designación de la magistrada de la tercera sala ordinaria del Tribunal 
de Justicia Administrativa de Michoacán (TJAM), una vez que quede firme la sentencia de 
sobreseer el juicio de amparo iniciado por la exmagistrada Griselda Lagunas. La presidente 
de la Comisión de Gobernación, Mónica Lariza Pérez Campos, informó que este jueves 
vence el plazo de 10 días para que la exmagistrada solicitara la revisión de la sentencia y, 
en caso de que no lo haya hecho, la sentencia quedará firme en 48 horas. Explicó que, así 
como un juez federal ordenó al Congreso que podía continuar con el proceso de 
designación, hasta antes de la elección de la terna, que las comisiones presentarán al pleno 
de la 75 Legislatura, también deberá notificar que ya pueden concluir el procedimiento.  
 
Se prepara elección de director del Centro de Conciliación Laboral en Michoacán 
https://www.monitorexpresso.com/se-prepara-eleccion-de-director-del-centro-de-
conciliacion-laboral-en-michoacan/ 
De cara al 3 de octubre que se implementará el nuevo Modelo de justicia laboral en 
Michoacán, el Congreso del Estado escuchará a los tres candidatos a director del Centro 
de Conciliación Laboral. Andrés Medina Guzmán, Patricia Velasco Velázquez y Jesús 
Homero Murillo Sánchez, comparecerán ante los diputados de las comisiones unidas de 
Trabajo y Previsión Social y la de Gobernación, para poder decidir quién de ellos tres será 
el director general del Centro de Conciliación Laboral. El palomeado por el mandatario sería 
Andrés Medina Guzmán quien, fue su asesor cuando era diputado local, y actualmente se 
desempeña como representante del Gobierno del Estado en la Ciudad de México. 
 
“Yo no veo a Silvano Aureoles en las boletas de 2024”: Reyes Galindo 
https://metapolitica.news/2022/06/16/yo-no-veo-a-silvano-aureoles-en-las-boletas-de-
2024-reyes-galindo/ 
“Yo no veo en las boletas de 2024 a Silvano Aureoles Conejo”, opinó el coordinador del 
grupo parlamentario del Partido del Trabajo (PT), Reyes Galindo Pedraza, luego que 
iniciaran los rumores del retorno del exmandatario para las siguientes elecciones, tema que 
no descartó el dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano Grijalva, durante su visita por 
Michoacán. “Últimamente los perredistas dicen mucho. La verdad, quien ha perdido el 
registro en tantos estados, quien ha perdido poder, no tiene coto de calidad democrática en 
el país, mucho menos en Michoacán… La verdad que dicen mucho en ese contexto de 
poder mantenerse en la opinión pública”, explicó. 
 
Ernesto Núñez sobre gabinete de Alfredo Ramírez: “Varios secretarios no traen el 
ritmo del gobernador; andan flojones” 
https://metapolitica.news/2022/06/16/ernesto-nunez-sobre-gabinete-de-alfredo-ramirez-
varios-secretarios-no-traen-el-ritmo-del-gobernador-andan-flojones/ 
Si bien el reto del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla es la seguridad del estado, también 
hay que reconocer lo que se está haciendo bien, mencionó el dirigente en Michoacán del 
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Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Ernesto Núñez Aguilar, a un año de la victoria 
electoral del mandatario y ante el festejo que prepara Morena con ese motivo para el 25 de 
junio. “No nos podemos estar encasillando siempre en lo negativo… Veo a un gobernador 
con mucho tacto político, atiende los temas, no le rehúye, los atiende con naturalidad, y de 
verdad conozco a un hombre que quiere sacar a Michoacán, conozco su vocación, actúa 
con honestidad y es un soñador y quiere ver al estado en otro contexto”, mencionó. Aun 
así, el legislador opinó que el Alfredo Ramírez debería de considerar cambios en su 
gabinete, principalmente de quienes no llevan su mismo ritmo. 
 
Cinco nuevos casos de Covid-19 se registraron en el Congreso del Estado 
https://mimorelia.com/noticias/politica/cinco-nuevos-casos-de-covid-19-se-
registraron-en-el-congreso-del-estado 
Ante la presencia de cinco nuevos contagios de Covid-19 en el Congreso del Estado, el 
secretario General del Sindicato de Trabajadores al Servicio del Poder Legislativo 
(STASPLE), Rogelio Andrade Vargas, informó que pedirá la Comisión Mixta de Seguridad 
e Higiene, evalúen las medidas a tomar. Recordó que han sido seis trabajadores los que 
perdieron la vida por Covid-19, mientras que el 50 por ciento de los empleados se 
contagiaron. "A raíz de la Comisión Mixta de Seguridad e higiene vamos a reunirnos para 
hacer un diagnóstico de lo que esta pasando en el estado, el municipio y a su vez aplicar 
las medidas pertinentes en el Poder Legislativo". 
 
Conciliación, eje estratégico de la reforma laboral Roberto Reyes Cosari 
https://www.quadratin.com.mx/politica/conciliacion-eje-estrategico-de-la-reforma-
laboral-roberto-reyes-cosari/ 
La conciliación es el eje estratégico de la reforma laboral y es necesario que los 
michoacanos conozcan a los tres candidatos del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla para 
hacerse cargo de esa labor, afirmó el presidente de la Comisión de Trabajo y Previsión 
Social del Congreso del Estado, Roberto Reyes Cosari. “A mí me interesa que haya 
apertura, que la gente conozca los perfiles y sus planteamientos, porque alguien puede 
tener en su currículum mil cosas o mucha experiencia, pero también puede que solo haya 
pasado por algunas instituciones y no tenga las habilidades para conducir los centros de 
conciliación laboral. “Lo que queremos es gente que tenga muy claro que la conciliación es 
el eje estratégico de la reforma laboral, buscamos que, en Michoacán como está ocurriendo 
en el Estado de México, un 70 por ciento de las diferencias entre patrones y trabajadores 
se resuelva en la conciliación y no se tengan que ir a juicio”, indicó. 
 
Constructoras en Morelia culpan a proveedores para justificar su lentitud en la 
entrega de obras, acusa diputado 
https://metapolitica.news/2022/06/16/constructoras-en-morelia-culpan-a-proveedores-
para-justificar-su-lentitud-en-la-entrega-de-obras-acusa-diputado/ 
Constructoras encargadas de los distribuidores viales en salida a Salamanca y Mil Cumbres 
justifican su lentitud con el alza en los costos de los materiales o la falta de los mismos, 
aseguró el diputado Juan Carlos Barragán Vélez. El morenista aseveró que, junto a los 
integrantes de la Comisión Desarrollo Urbano, Obra Pública y Vivienda, recorrieron las 
construcciones, cuya entrega fue comprometida para estas fechas. “A lo que fuimos es a 
ver en qué condiciones se encontraba la obra o hablar con la empresa constructora, y se 
comprometieron en un plazo de 60 días cumplir la obra y no han cumplido. Que les elevan 

https://mimorelia.com/noticias/politica/cinco-nuevos-casos-de-covid-19-se-registraron-en-el-congreso-del-estado
https://mimorelia.com/noticias/politica/cinco-nuevos-casos-de-covid-19-se-registraron-en-el-congreso-del-estado
https://www.quadratin.com.mx/politica/conciliacion-eje-estrategico-de-la-reforma-laboral-roberto-reyes-cosari/
https://www.quadratin.com.mx/politica/conciliacion-eje-estrategico-de-la-reforma-laboral-roberto-reyes-cosari/
https://metapolitica.news/2022/06/16/constructoras-en-morelia-culpan-a-proveedores-para-justificar-su-lentitud-en-la-entrega-de-obras-acusa-diputado/
https://metapolitica.news/2022/06/16/constructoras-en-morelia-culpan-a-proveedores-para-justificar-su-lentitud-en-la-entrega-de-obras-acusa-diputado/


 
 
 
 

                                                17 de junio de 2022 

los materiales o que no les entregan los materiales para poder continuar con las obras”, 
comentó. 
 
Proceso judicial resolverá escándalo de la compra irregular del Millonario Software: 
Adriana Hernández 
https://moreliactiva.com/proceso-judicial-resolvera-escandalo-de-la-compra-irregular-del-
millonario-software-adriana-hernandez/ 
La diputada local del PRI y presidenta del Congreso del Estado, Adriana Hernández Íñiguez, 
informó que tras el escándalo de la compra irregular de un software para la contabilidad del 
Congreso del Estado, se ha determinado por la Junta de Coordinación Política, el Comité 
de Administración y Control y la Secretaría de Finanzas que serán los tribunales quien 
determine quién tuvo la culpa de esta compra plagada de observaciones. «Ya hubo un 
acuerdo en la junta, que es conocido de todos se acordó no dar la prórroga de entrega y 
que se detengan todos los trabajos hasta que termine la investigación… Lo que pase con 
el dinero y los involucrados lo determinará los resultado de las investigaciones de las 
autoridades judiciales responsables», acentuó. 
 
Entregó Congreso información confidencial en contrato irregular de software 
https://revolucion.news/entrego-congreso-informacion-confidencial-en-contrato-irregular-
de-software/ 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/senalan-presuntas-irregularidades-en-compra-
de-software-para-congreso-local-8444208.html 
https://www.contramuro.com/funcionaria-del-congreso-contrato-software-millonario-sin-
facultades-para-ello/ 
https://postdata.news/pago-congreso-de-michoacan-5-6-mdp-por-software-que-no-se-ha-
instalado/ 
El Congreso del Estado entregó información confidencial en un contrato señalado por sus 
irregularidades, mismo que, se argumentó sería empleado para el manejo contable del 
Poder Legislativo. El 30 de diciembre de 2021, María Isabel Ceja Linares, en representación 
del Congreso, firmó dos contratos con José Alfredo Aburto Gaytán en su carácter de 
proveedor, uno para concretar la contratación de sus servicios, y otro de confidencialidad. 
Otras tres firmas aparecen en el contrato de confidencialidad, la de Enrique Martínez López 
y la de Carmen Alicia Terrero Huéramo con carácter ambos de “receptor”, y la de Yair Omar 
Ramírez García como testigo. En dicho contrato se acuerda la entrega de información 
confidencial al proveedor, el cual se compromete a no enajenarla, arrendarla, prestarla, 
grabarla negociarla, revelarla, publicarla, enseñarla, darla a conocer, transmitirla o de 
alguna otra forma divulgarla o proporcionarla por cualquier medio. 
 
Congreso podrá recuperar los 6 mdp que costó software de contabilidad 
https://www.quadratin.com.mx/politica/congreso-podra-recuperar-los-6-mdp-que-
costo-software-de-contabilidad/ 
Los casi seis millones de pesos que costó el software para el manejo de la contabilidad y la 
plantilla de personal, podrán ser recuperados por el Congreso del Estado, toda vez que fue 
una contratación ilícita, afirmó la diputada Andrea Villanueva. Como integrante del Comité 
de Administración y Control, dijo que el proveedor no cumplió con la entrega en el tiempo 
establecido y no se le autorizó la prórroga que solicitó de dos meses, por lo que es motivo 
de rescisión del contrato, el cual es ilícito porque fue firmado por alguien que no tiene 
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facultades para ello. La diputada del Partido Acción Nacional señaló que en la reunión que 
sostuvieron los integrantes del Comité, de la Junta de Coordinación Política, la secretaria 
de Administración y Finanzas, la directora de Finanzas y el contralor interno, se exigió den 
a conocer quiénes están detrás de la empleada que firmó el contrato sin facultad para 
hacerlo y la que lo pagó, las cuales serán despedidas una vez que se clarifique el asunto. 
 
Funcionaria del Congreso contrató software millonario sin facultades para ello 
https://www.contramuro.com/funcionaria-del-congreso-contrato-software-millonario-sin-
facultades-para-ello/ 
Los poderes otorgados por la presidencia del Congreso a funcionarios legislativos, no los 
facultaban para celebrar contratos de servicios para la instrumentación del software previsto 
para el manejo contable de la Cámara. Así queda evidenciado en la escritura pública 2486 
expedida por David Franco Sánchez, notario número 64 ubicado en la capital michoacana. 
El acto fue celebrado el 24 de noviembre de 2021. En la escritura se hace constar que la 
presidenta del Congreso, Adriana Hernández Íñiguez otorgó el poder general para pleitos y 
cobranzas a Jaime Virgilio Moreno Zavala y/o María Isabel Ceja Linares. 
 
"Actitud arbitraria e ilegal", intentar despedir a trabajadores del congreso: STASPLE 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/actitud-arbitraria-e-ilegal-intentar-
despedir-a-trabajadores-del-congreso-stasple 
Luego de que se dio a conocer un acuerdo de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) 
para despedir a los trabajadores que presenten cuatro faltas, el secretario general del 
Sindicato de Trabajadores al Servicio del Poder Legislativo (STASPLE), Rogelio Andrade 
Vargas, calificó como una "actitud arbitraria e ilegal" y señaló que buscan corregir el déficit 
financiero ante el exceso de contrataciones de personal de confianza. Indicó que esta 
medida no se puede llevar a cabo ante las constantes fallas de los checadores, ya que 
algunos aparatos tienen más de diez años de antigüedad y hacen los registros de manera 
descoordinada. 
 
Boletines: 
 
Invita Reyes Galindo a cabalgata por la Fraternidad de la Tierra Caliente 
El diputado por el Distrito 22 de Múgica, Reyes Galindo Pedraza, hizo extensiva la invitación 
toda la ciudadanía a participar en la cabalgata por la Fraternidad de la Tierra Caliente, que 
se llevará a cabo el próximo sábado 18 del presente mes y en el que se prevé además la 
participación de elementos del Ejército Mexicano. “Es un evento en el que se tiene 
contemplada la participación de mujeres y hombres, familias completas de todos los 
municipios del Distrito 22, así como de otros del valle de Tierra Caliente, y tiene por objeto 
reconocer la hermandad entre quienes somos originarios de esta región”, mencionó el 
coordinador parlamentario del Partido del Trabajo en el Congreso de Michoacán. 
 
Sindicalizados del Congreso no deben pagar por irregularidades de otros: Barragán 
“Lamentable que la Junta de Coordinación Política, decida maltratar a los empleados 
sindicalizados cuando ellos mismos no cumplen con su jornada laboral, protegen aviadores 
y hacen compras irregulares”, consideró el diputado Juan Carlos Barragán. De acuerdo 
con el morenista, pareciera una cacería de brujas intencionada, cuando todas y todos los 
legisladores sabemos que el problema son los aviadores y el manejo de los recursos que 
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un grupo de diputados hace de las finanzas del Congreso. “En la nómina del Congreso del 
Estado hay desde líderes transportistas, amigas, amigos, novios, novias, parejas y 
familiares de los diputados y con ellos nadie se mete”, señaló. 
 

 
NOTA POLÍTICA 

 
 
INE y comunidades definirán criterios para postular candidaturas indígenas en 
comicios futuros 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/pueblos-originarios/ine-y-
comunidades-definiran-criterios-para-postular-candidaturas-indigenas-en-comicios-
futuros/ 
Las comunidades indígenas de Michoacán podrán participar en la decisión de los requisitos 
que deben cumplir los aspirantes a una candidatura de elección popular federal, para ello 
el Instituto Nacional Electoral (INE) emitió una convocatoria para las personas y pueblos 
originarios de México. “Es una acción compensatoria a los pueblos indígenas que, como 
todos sabemos, a través de la historia han sido vulnerados y atacados, se trata de 
emprender acciones positivas que compensen esa desigualdad”, informó el vocal ejecutivo 
de la Junta Distrital 11, Jesús Martínez Hernández. El funcionario del INE informó que esta 
convocatoria es para todo el país, aunque en Michoacán no se cuenta con un distrito 
electoral indígena, es también escucharlos y que formen parte de esta determinación de los 
requisitos que deben cumplir el hombre o mujer que quiera una candidatura federal con 
representación indígena. 
 
La lucha democrática de la izquierda se verá reflejada en la Reforma Electoral 
propuesta por AMLO: Morena Michoacán 
https://michoacaninformativo.com/la-lucha-democratica-de-la-izquierda-se-vera-reflejada-
en-la-reforma-electoral-propuesta-por-amlo-morena-michoacan/ 
Desde hace muchas décadas en la izquierda hemos emprendido la batalla por generar 
mejores condiciones democráticas que permitan al pueblo contar con más mecanismos 
para la participación ciudadana y la contribución en los asuntos públicos del país, mencionó 
Giulianna Bugarini Torres, dirigente de Morena en Michoacán. “La Reforma Electoral 
propuesta por el Presidente Andrés Manuel López Obrador, además de promover la 
democracia en todos los sentidos, busca contar con un instituto electoral más transparente 
y verdaderamente independiente que otorgue garantías a la ciudadanía”. 
 
Acción Juvenil, la gran escuela de líderes en el PAN: Cuquita Cabrera 
https://cuartopodermichoacan.com/accion-juvenil-la-gran-escuela-de-lideres-en-el-pan-
cuquita-cabrera/ 
Los jóvenes de Acción Juvenil son los pilares de la democracia, en el presente y futuro de 
Michoacán y el país, afirmó Cuquita Cabrera Hermosillo, Presidenta del Comité Estatal del 
Partido Acción Nacional (PAN). En el marco del Taller de Formación a Estructuras 
Juveniles, Cuquita Cabrera destacó que Acción Juvenil, considerada como la organización 
política de jóvenes más grande de América Latina, se ha convertido a través de los años 
en la principal escuela de líderes de México. 
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CDE del PAN, en capacitación continua en materia de transparencia: Cuquita Cabrera 
https://cuartopodermichoacan.com/cde-del-pan-en-capacitacion-continua-en-materia-de-
transparencia-cuquita-cabrera/ 
El Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Acción Nacional (PAN), se mantiene en 
capacitación continua en materia de transparencia y rendición de cuentas. Así lo afirmó 
Cuquita Cabrera Hermosillo, Presidenta del CDE del PAN, en el marco del Curso 
“Transferencias Primarias en Materia de Archivo”, a la que asistieron directores y personal 
de las diversas áreas de este instituto político. “En el PAN Michoacán nos encontramos en 
capacitación constante, en materia de archivo, transparencia y rendición de cuentas, a fin 
de garantizar el derecho a la información que tienen todas y todos los michoacanos”, dijo 
Cabrera Hermosillo. 
 
La exigencia del PRD para garantizar vacunación a menores de edad, hoy tiene 
resultados 
https://indiciomich.com/la-exigencia-del-prd-para-garantizar-vacunacion-a-menores-de-
edad-hoy-tiene-resultados/ 
El Presidente del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Octavio Ocampo Córdova, 
destacó que la exigencia de nuestro partido al gobierno federal y estatal de garantizar la 
salud y la vacunación a menores de edad contra el COVID-19, hoy está dando resultados. 
Al iniciarse este día el registro de la vacunación para menores de 5 a 11 años de edad de 
manera general y que ha sido anunciado por la Federación, el presidente del PRD, Octavio 
Ocampo, consideró que las acciones jurídicas del PRD benefician a la ciudadanía. Ocampo 
recordó que el PRD, desde el pasado mes de febrero, interpuso una queja en la Comisión 
Estatal de los Derechos Humanos (CEDH), para exigir a las autoridades federales y 
estatales la cobertura de vacunación a este sector poblacional al ser considerado 
vulnerable. 
 
PT Michoacán, el segundo partido más multado por violar ley electoral 
https://www.quadratin.com.mx/politica/pt-michoacan-el-segundo-partido-mas-multado-por-
violar-ley-electoral/ 
El Partido del Trabajo (PT) es el segundo más multado por violaciones a la ley electoral, en 
Michoacán, solo después de Morena, que encabeza la lista. De acuerdo con el Informe de 
la Coordinación de prerrogativas y partidos políticos, del Instituto Electoral de Michoacán 
(IEM), con corte al 30 de mayo, el PT adeuda 4.5 millones de pesos. El informe revela que 
el PT fue multado por el Instituto Nacional Electoral (INE) en dos ocasiones y una por el 
Tribunal Electoral del Estado de Michoacán (TEEM), de lo que consta en los expedientes: 
INE/CG1363/2021, TEEM-PES132/2021 y INE/CG110/2022. La primera sanción 
correspondió a 3 millones 964 mil 831.40 pesos, y aunque ya ha abonado, todavía debe un 
millón 043 mil 918.39 pesos; el TEEM le impuso una multa por 2 mil 688.00 pesos y la 
tercera multa fue por 302 mil 606.40 pesos.  
 
Cuestiona MC retroceso promovido por PES en modelo de familia  
https://www.quadratin.com.mx/politica/cuestiona-mc-retroceso-promovido-por-pes-en-
modelo-de-familia/ 
La dirigencia del partido Movimiento Ciudadano (MC) cuestionó la propuesta del Partido 
Encuentro Solidario Michoacán (PES), que en una iniciativa de ley busca restablecer un 
modelo de familia, que discrimina a las comunidades de la diversidad sexual. “Ese punto es 
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lamentable, porque la realidad contemporánea es otra, y lo que se tiene que buscar es el 
reconocimiento de los derechos, más allá de cómo se busque etiquetar las viejas formas 
de familia (…). Ni un paso para atrás: los derechos no se restringen, se amplían” comentó 
el dirigente estatal de MC, Antonio Carreño. A pregunta expresa, consideró lamentables las 
posturas que en la actualidad regatean los derechos a las personas no heterosexuales, 
pues enfatizó que los derechos no constituyen una concesión condicionada, sino que están 
establecidos y pueden ejercerlos todas las personas. 
 

 
NOTA GOBIERNO 

  
Edificio del IMSS alberga a menos de mil empleados 
https://www.respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/131033-edificio-del-imss-
alberga-a-menos-de-mil-empleados.html 
La actual sede nacional del Instituto Mexicano del Seguro Social, IMSS, actualmente 
alberga en la capital del país a solo 900 trabajadores y no a 10 mil como establecen las 
autoridades michoacanas, las cuales trabajan ya en el traslado del edificio central a Morelia. 
De acuerdo a datos consultados en la propia página del instituto, el edificio que está 
cumpliendo 72 años de existencia es sede de la dirección general pero también de las 
direcciones normativas responsables de la planificación, evaluación y toma de decisiones 
del IMSS a nivel nacional. 
 
Por retraso quitan contrato a constructora de salida a Salamanca; la obra se 
retrasaría más 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/morelia-appmobil/por-retraso-quitan-
contrato-a-constructora-de-salida-a-salamanca-la-obra-se-retrasaria-mas/ 
https://www.changoonga.com/2022/06/16/morelia-obra-salida-salamanca-se-retrasara-
mas-rescindiran-contrato-a-constructora-scop/ 
Ante el retraso de más del 20 por ciento en los trabajos de construcción, la Secretaría de 
Comunicaciones y Obras Públicas (SCOP) iniciará el proceso de rescisión de contrato a la 
empresa constructora del distribuidor vial de salida a Salamanca. En entrevista para La Voz 
de Michoacán, José Sávala Nolasco, titular de la SCOP señaló que para la 1 pm de este 
jueves entregará los documentos de inicio del proceso a los representantes de la 
constructora. Aclaró que para resindir un contrato se debe de tener un retraso mayor al 16 
por ciento, por lo que en este caso se cuentan con todos los argumentos legales. 
 
Se levanta huelga en ArcelorMittal 
 https://www.quadratin.com.mx/economia/celebra-ramirez-bedolla-fin-de-la-huelga-en-
arcelormittal/ 
https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/estado/131041-se-atiende-huelga-en-
arcelormittal-y-pronto-habra-solucion-confia-gobernador.html 
Después de participar en la mesa de conciliación en la que el Sindicato Nacional de 
Trabajadores Mineros, Metalúrgicos, Siderúrgicos y Similares de la República Mexicana y 
Arcelor Mittal Mexico lograron un acuerdo que pone fin a la huelga en la planta de la 
empresa acerera en Lázaro Cárdenas, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla celebró que 
se mantenga la estabilidad económica en Michoacán, y que al mismo tiempo sean 
respetados los derechos de los trabajadores. Es un esfuerzo de todas las partes para lograr 
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que la planta productiva ArcelorMittal siga trabajando, y que se aplique la ley en beneficio 
de sus trabajadores, dijo el gobernador Alfredo Ramírez, quien presidió junto con el 
subsecretario de Trabajo y Previsión Social, Alejandro Salafranca Vázquez, la mesa de 
conciliación entre representantes del Sindicato y directivos de la empresa siderúrgica.  
 

 
MORELIA 

 
 
Policía Michoacán vigilará marcha de diversidad sexual en Morelia 
https://cuartopodermichoacan.com/policia-michoacan-vigilara-marcha-de-diversidad-
sexual-en-morelia/ 
Agentes de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), desplegará un operativo especial 
para dar seguridad a las más de 20 mil personas que se espera asistan el próximo sábado 
a la marcha de la diversidad sexual, que se realizará en Morelia. El operativo ha sido 
delineado por el secretario de Seguridad Pública (SSP), General José Alfredo Ortega 
Reyes, así como por el subsecretario de Operación Policial, José Ortega Silva, quienes 
atendieron a una comitiva de integrantes de la comunidad LGBTTTIQ. 
 
#Morelia Alfonso Reapertura Los Renovados Cenadores De Santa María 
https://www.changoonga.com/2022/06/16/morelia-alfonso-reapertura-los-renovados-
cenadores-de-santa-maria/ 
El presidente de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar supervisó la reconstrucción del 
espacio público “Santa Cecilia”, ubicado sobre avenida Camelinas, mismo que beneficiará 
de manera directa a cerca de 4 mil personas, con una inversión de casi 5 millones de 
pesos. “Vengan a disfrutarlo a partir de este fin de semana. Pueden traer alimentos para 
pasar el día en este espacio con muchos árboles; es un lugar que todo mundo conoce y 
que estuvo cerrado por remodelación, pero ya quedó listo, así es que no 
desaprovechen este rincón, de los más bellos que tiene nuestra ciudad para la recreación 
en familia. Los esperamos”, conminó el alcalde. 
 
Con avance del 50%, obras en puente sobre Siervo de la Nación, Morelia 
https://www.quadratin.com.mx/sin-categoria/con-avance-del-50-obras-en-puente-sobre-
siervo-de-la-nacion-morelia/ 
Un avance aproximado por el 50 por ciento presenta la reconstrucción del puente ubicado 
sobre la avenida Siervo de la Nación y el dren Barajas, que el pasado lunes 13 de junio 
colapsara, señaló Juan Fernando Sosa Tapia, secretario de Obras Públicas. Tras 
especificar que este progreso se presenta luego de alrededor de 30 horas de iniciar los 
trabajos, Sosa Tapia indicó que, si las condiciones climáticas son favorables, la estructura 
sería reabierta al paso de automotores y peatones hacia el martes 21 de junio. 
 
En 9 meses se han reparado en Morelia 50 socavones 
 https://www.quadratin.com.mx/principal/en-9-meses-se-han-reparado-en-morelia-
50-socavones/ 
Alrededor de 50 socavones de consideración se han reparado en Morelia entre septiembre 
de 2021 y junio de 2022, estimó Juan Fernando Sosa Tapia, secretario de Obras Públicas. 
Expuso que estos socavones alcanzaron diámetros de 50 centímetros y 1.5 metros, por lo 
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que representaban riesgo para la seguridad física y patrimonial de la población, así como 
para la infraestructura adyacente. Los socavones en Morelia se atribuyen, sobre todo, al 
desgaste de la red hídrica y sanitaria, por la antigüedad de la estructura, la falta de 
mantenimiento y el efecto corrosivo de las aguas residuales sobre los tubos de asbesto que 
aún subsisten en Morelia.   
 
Tibias medidas cautelares por violencia política de género, emite ayuntamiento de 
Morelia 
https://revolucion.news/tibias-medidas-cautelares-por-violencia-politica-de-genero-emite-
ayuntamiento-de-morelia/ 
Tibias fueron las medidas cautelares emitidas por el ayuntamiento de Morelia, en el caso 
de la violencia política por razón de género, sufrida por la jefa de tenencia de Capula por 
parte de un funcionario municipal. José Manuel Hernández Helguero, no fue sujeto a ningún 
tipo de sanción pese a que las autoridades reconocieron la situación de violencia sufrida 
por Mónica Neri Vega, las medidas cautelares emitidas, se limitaron a exhortar al 
funcionario comportamientos a los que por ley debiera ajustarse. 
 
Exhibirán a deudores alimentarios en tendedero en la Plaza de Armas 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/exhibiran-a-deudores-alimentarios-en-tendedero-
en-la-plaza-de-armas-8444127.html 
El próximo sábado 18 de junio, aquellos padres que han evadido su responsabilidad de dar 
pensión alimenticia serán exhibidos en un tendedero en la Plaza de Armas de Morelia. La 
convocatoria fue hecha por la asociación Deudores Alimentarios Michoacán, Red 
Colectivas Feministas Michoacán y el Frente Nacional de Mujeres contra Deudores 
Alimentarios. El acto se efectuará de 16:00 a 20:00 horas, para el cual se hizo un llamado 
a madres, hijas e hijos afectados a quienes se pide acudir con lonas, cartulinas, impresiones 
o, en su defecto, llenar un formato que proporcionarán los organizadores. 
 
Por deslave, inundación o falla geológica, en riesgo 100 asentamientos de Morelia 
https://postdata.news/por-deslave-inundacion-o-falla-geologica-en-riesgo-100-
asentamientos-de-morelia/ 
Entre 80 y 100 asentamientos irregulares de Morelia están en zonas de alto riesgo y deben 
ser evacuados cuanto antes, ante el peligro de un deslave o un desgajamiento provocado 
por las lluvias o fallas geológicas, o bien porque se encuentran arriba de un ducto de 
Petróleos Mexicanos (PEMEX). El inspector de la Coordinación estatal de Protección Civil, 
Sergio Ríos Rojas afirmó que estos factores inciden de manera simultánea en la macha 
urbana de la capital michoacana. “Yo considero que debe andar arriba de unos 80-100 
desarrollos en calidad de asentamientos irregulares diseminados en toda la ciudad. Algunos 
están por cuestiones de inundación, otros por fallas geológicas y otros por zonas de 
deslizamiento, otros porque están arriba del ducto de PEMEX”. 
 
Dan ganas de clausurar obras de distribuidores viales: Alfonso Martínez 
https://www.atiempo.mx/destacadas/dan-ganas-de-clausurar-obras-de-distribuidores-
viales-alfonso-martinez/ 
 Las obras de los distribuidores viales de salida a Salamanca y salida a Mil Cumbres que 
fueron iniciadas durante la administración de Silvano Aureoles Conejo y abandonadas al 
arranque del gobierno de Alfredo Ramírez Bedolla, «a veces dan ganas de clausurarlas por 

https://revolucion.news/tibias-medidas-cautelares-por-violencia-politica-de-genero-emite-ayuntamiento-de-morelia/
https://revolucion.news/tibias-medidas-cautelares-por-violencia-politica-de-genero-emite-ayuntamiento-de-morelia/
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/exhibiran-a-deudores-alimentarios-en-tendedero-en-la-plaza-de-armas-8444127.html
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/exhibiran-a-deudores-alimentarios-en-tendedero-en-la-plaza-de-armas-8444127.html
https://postdata.news/por-deslave-inundacion-o-falla-geologica-en-riesgo-100-asentamientos-de-morelia/
https://postdata.news/por-deslave-inundacion-o-falla-geologica-en-riesgo-100-asentamientos-de-morelia/
https://www.atiempo.mx/destacadas/dan-ganas-de-clausurar-obras-de-distribuidores-viales-alfonso-martinez/
https://www.atiempo.mx/destacadas/dan-ganas-de-clausurar-obras-de-distribuidores-viales-alfonso-martinez/


 
 
 
 

                                                17 de junio de 2022 

el desaseo con el que las empresas constructoras las están haciendo pues parece que les 
vale gorro el orden», se quejó el Presidente Municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar. 
El edil moreliano destacó que durante las lluvias registradas en días pasados en Morelia, 
se pudo ver cómo la grava y el material utilizado por las empresas para la construcción de 
las obras fue arrastrado debido a la falta de orden en los trabajos, por lo que señaló que le 
dan ganas de colocar los sellos de clausura pero lo que los ciudadanos quieren es que 
mejor se terminen lo más rápido posible. 
 

 
NOTAS DE SALUD 

 
 
Abren en Michoacán registro de vacunación anti Covid-19 para niños de 5 a 11 años 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/abren-en-michoac%C3%A1n-registro-de-
vacunaci%C3%B3n-anti-covid-19-para-ni%C3%B1os-de-5-a-11-a%C3%B1os 
El registro de vacunación contra Covid-19 para niñas y niños de 5 a 11 años de edad en 
Michoacán ya abrió por medio de la plataforma mivacuna.salud.gob.mx. El objetivo de esta 
jornada de vacunación es inmunizar a 485 mil menores, con el biológico de Pfizer-
BioNTech, el cual está aprobado por la Organización Mundial de la Salud (OMS) para 
este sector de la población. 
 
Autoridades del ISSSTE, negligentes con paciente que se debate entre la vida y la 
muerte 
https://www.contramuro.com/autoridades-del-issste-negligentes-con-paciente-que-se-
debate-entre-la-vida-y-la-muerte/ 
Autoridades del Hospital de Alta Especialidad del ISSSTE en Morelia, se muestran 
negligentes para solucionar y atender a la paciente Lizbeth Yolanda Bedolla Torres, quien 
ingresó al nosocomio la madrugada del pasado domingo, debatiéndose entre la vida y la 
muerte, y que, tras estabilizarla, el médico asignado para darle seguimiento a su caso no 
se ha presentado a trabajar y las enfermeras no la atienden. La madrugada del pasado 
domingo, la paciente Lizbeth Yolanda Bedolla Torres ingreso a Urgencias del Hospital de 
Alta Especialidad del ISSSTE, en Morelia, con un cuadro de trombo embolia pulmonar y 
afectaciones en el corazón. 
 
Michoacán alcanza los 106 contagios de Coronavirus en 24 horas 
https://postdata.news/michoacan-alcanza-los-106-contagios-de-coronavirus-en-24-
horas/ 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/pais/covid-19/a-mitad-de-junio-michoacan-suma-
mas-del-doble-de-casos-de-covid-19-de-todo-mayo/ 
Este 16 de junio la Secretaría de Salud Estatal reportó 106 nuevos contagios y ninguna 
defunción por COVID-19 en Michoacán en las últimas 24 horas. El municipio con mayor 
cantidad de casos es Morelia con 71; seguido por Pátzcuaro con 8; Uruapan 5; Zinapécuaro 
y Zamora 3; Tarímbaro, Foráneo, Puruándiro y Churintzio 2; Coahuayana, Acuitzio, 
Coalcomán, Penjamillo, Jiménez, La Piedad, Nocupétaro y Briseñas, con un contagio por 
municipio. 
 
Repuntan casos de Covid19 en México, según la SSF 
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https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/estado/131046-repuntan-casos-de-
covid19-en-mexico-segun-la-ssf.html 
La pandemia sanitaria por la Covid19 en México no ha terminado, según estadísticas de la 
Secretaría de Salud federal, este 15 de junio, se registró la cifra más alta de casos diarios 
reportados, desde que restablecieron los informes oficiales sobre el número de 
contagiados. Al respecto, la institución federal, informó que, en tan solo 24 horas, fueron 
confirmados un total de 9 mil 452 contagios de la Covid19. 
 
 

EDUCACIÓN 
 
 
Suspenden clases en cinco municipios de Michoacán por huracán “Blas” 
https://revolucion.news/suspenden-clases-en-cinco-municipios-de-michoacan-por-
huracan-blas/ 
https://www.changoonga.com/2022/06/15/michoacan-5-municipios-suspenden-clases-2-
dias-por-huracan-blas/ 
La Secretaría de Educación Pública del Estado de Michoacán, determinó la suspensión de 
clases los días 16 y 17 de junio en cinco municipios de la costa y sierra – costa debido a 
las condiciones climatológicas que ocasiona el paso del huracán “Blas” categoría “Se 
suspenden de manera preventiva actividades escolares presenciales en los planteles de 
todos los tipos y niveles educativos públicos y privados de los municipios de Lázaro 
Cárdenas, Arteaga, Aquila, Coahuayana y Chinicuila”, instruyó la SEE en una circular 
enviada a los directivos de escuelas. 
 
Anuncia Poder Base cierre de plazas comerciales este jueves 
https://revolucion.news/anuncia-poder-base-cierre-de-plazas-comerciales-este-jueves/ 
Este jueves y como parte de las medidas de presión a las autoridades estatales, este jueves 
la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación en su modalidad Poder Base 
cerrarán los centros comerciales ubicados en la zona de Las Américas al sur de la ciudad. 
Así confirmaron los agremiados al sindicato, quienes señalaron que en unos minutos más 
saldrán marchando desde el plantón que lleva instalado desde esta semana en el centro 
histórico de Morelia, con rumbo a la Secretaría de Finanzas. En este punto, cerrarán la 
circulación vial durante algunos minutos, para posteriormente continuar su desplazamiento 
hacia los centros comerciales. 
 
Mesa de diálogo con Gobierno no prosperó: Poder de Base 
https://www.quadratin.com.mx/educativas/mesa-de-dialogo-con-gobierno-no-prospero-
poder-de-base/ 
La mesa de diálogo entre el grupo Poder de Base, del magisterio michoacano, y la 
Secretaría de Gobierno no prosperó el miércoles, debido a la falta de presencia de 
autoridades de primer nivel; el sector indígena no descarta radicalizar el movimiento y 
sostener su plantón. Benjamín Hernández Gutiérrez, líder del grupo, acusó que Gustavo 
Valenzuela, encargado de la nómina en la Secretaría de la Educación, no llegó a la reunión, 
situación que complica la toma de decisiones y por ende, la solución en el conflicto entre la 
Secretaría de Educación y el movimiento Poder de Base.  
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CNTE toma el centro comercial Las Américas 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/cnte-toma-el-centro-comercial-las-americas-
8443824.html 
https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/estado/131045-cierran-maestros-plaza-
las-americas-ahi-permaneceran-horas.html 
La CNTE Poder de Base tomó este jueves el centro comercial de Las Américas en Morelia, 
como forma de presión hacia las autoridades estatales para que resuelvan sus peticiones 
sobre el pago para maestros eventuales y plazas automáticas. Los integrantes de este 
gremio arribaron al lugar después de las 14:30 horas y colocaron mantas en los accesos, 
dentro de la plaza y del estacionamiento. Esta actividad tendrá una duración de una hora, 
según los agremiados, aunque se desconoce si después realizarán otra movilización. 
 
Con responsabilidad y vocación, 60 mil maestros mantienen clases y alistan 
cierre de ciclo en Michoacán 
https://indiciomich.com/con-responsabilidad-y-vocacion-60-mil-maestros-mantienen-
clases-y-alistan-cierre-de-ciclo-en-michoacan/ 
Son alrededor de 60 mil maestros los que con responsabilidad y vocación mantienen sus 
actividades en las escuelas de Michoacán, y están próximos a iniciar periodo de exámenes 
en la víspera del cierre del Ciclo Escolar 2021-2022. Suman más de 12 mil planteles 
educativos de los 113 municipios del estado, los que se encuentran laborando en beneficio 
de la formación de niñas, niños y jóvenes; en algunas escuelas se lleva a cabo la actividad 
a distancia por situaciones, como lo es el Huracán “Blas”, mismo que tiene presencia en la 
Costa Michoacana. 
 
Suman 27 profesores despedidos sin el debido proceso en la UMSNH 
http://exeni.com.mx/noticia/Suman-27-profesores-despedidos-sin-el-debido-proceso-en-la-
UMSNH 
https://www.quadratin.com.mx/educativas/denuncia-spum-supuestas-rescisiones-de-
contratos-y-retencion-de-sueldos/ 
Los sindicalistas informaron también en este marco los resultados de una encuesta en la 
que participaron más de 500 profesores en la que urge la renovación del Comité Ejecutivo 
General del SPUM, ya que advierten los riesgos de perder el Contrato Colectivo de Trabajo 
y los derechos laborales de los profesores nicolaitas. La dirigente del Comité Ejecutivo 
Interino del Sindicato de Profesores de la Universidad Michoacana (SPUM), María Luisa 
Sáenz Gallegos denunció que se le dejaron de pagar ya dos quincenas, sin que al momento 
le haya sido entregado un oficio de rescisión laboral de la máxima casa de estudio de 
Michoacán, además de que aún tiene su ingreso al Sistema Integral de Información 
Administrativa de la Universidad Michoacana, lo que da cuenta, dijo, de las irregularidades 
que las actuales autoridades universitarias continúan ejerciendo en contra de los 
trabajadores. 
 
Recibe SEE 49 reportes de escuelas afectas por lluvias e inundaciones 
https://www.quadratin.com.mx/educativas/recibe-see-49-reportes-de-escuelas-afectas-
por-lluvias-e-inundaciones/ 
La Secretaría de Educación en el Estado (SEE) ha recibido, del 9 de junio a la fecha, 33 
reportes de afectaciones a planteles educativos, derivado de las recientes lluvias que se 
han registrado en Michoacán, así como 16 de inundaciones. En el sitio de internet donde 
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reciben las notificaciones de las escuelas del nivel básico que se han visto siniestradas por 
las lluvias, se especifica que los daños se han presentado en los municipios de Apatzingán, 
Zitácuaro, Indaparapeo, Tanhuato, Cotija, Tangancícuaro, Sahuayo, La Piedad, Morelia, 
Charo, Ziracuaretiro, Hidalgo, Arteaga, Los Reyes, Villamar, Aquila, Hidalgo, Nuevo 
Parangaricutiro y Senguio. 
 
Urgente, peritaje a columnas de plantel Belisario Domínguez de Morelia 
https://www.quadratin.com.mx/educativas/urgente-peritaje-a-columnas-de-plantel-
belisario-dominguez-de-morelia/ 
Los directores de la escuela primaria Belisario Domínguez han solicitado la intervención del 
Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) y del Instituto de la Infraestructura 
Física Educativa (IIFE) para que realicen un peritaje de una de las columnas de carga del 
plantel que se está desgajando y podría representar un riesgo para alumnos, padres de 
familia y docentes. “Hace como un año la columna se empezó a desmoronar, estaba 
derecha y ya tiene cierta inclinación y hace menos de ocho se cayó un pedazo considerable, 
y antier otro y me preocupa”, señaló la directora del turno matutino, Rosa Elena Rodríguez 
Calderón.  
 

 
SEGURIDAD 

 
 
Encuentran cinco cuerpos en una vivienda de Morelia 
https://revolucion.news/encuentran-cinco-cuerpos-en-una-vivienda-de-morelia/ 
Los cuerpos de cinco personas sin vida, entre esos dos menores de edad, fueron 
localizados la mañana de este jueves en la ciudad de Morelia. Las víctimas, tres mujeres y 
dos adolescentes de 15 y 17 años, fueron hallados con lesiones por disparos de arma de 
fuego al interior de un domicilio de la colonia El Paraíso, ubicada en la zona norponiente de 
Morelia. Vecinos de la calle Luz Roja, escucharon por la mañana diversas detonaciones, 
por lo que llamaron a los servicios de emergencia. 
 
Huracán "Blas" deja primeras inundaciones en Michoacán 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/hurac%C3%A1n-blas-deja-primeras-
inundaciones-en-michoac%C3%A1n 
https://indiciomich.com/provocara-blas-lluvias-fuertes-pide-pc-estatal-seguir-
recomendaciones/ 
Las extensas bandas nubosas del huracán "Blas" categoría 1 ya 
dejó inundaciones, encharcamientos y ráfagas de viento en distintas regiones del 
territorio michoacano durante las últimas horas, de acuerdo a un reporte de Protección Civil 
Estatal y la Secretaría de Gobierno. De acuerdo al reporte de Conagua, a las 07:00 horas, 
tiempo del centro de México, "Blas" está aproximadamente a 290 kilómetros al sur-
suroeste de Punta San Telmo, Michoacán, y a 350 kilómetros al sur de Manzanillo, Colima; 
registra vientos máximos sostenidos de 140 km/h, rachas de 165 km/h y se desplaza hacia 
el oeste-noroeste a 13 km/h. 
 
Morelia vive una jornada violenta; en menos de 24 horas ejecutan a siete 
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https://www.monitorexpresso.com/morelia-vive-una-jornada-violenta-en-menos-de-24-
horas-ejecutan-a-siete/ 
De nueva cuenta la capital del estado vive una jornada violenta luego de que en menos de 
24 horas, ya ejecutaron a siete personas, tres mujeres y cuatro hombres, dos de ellos 
adolescentes; en apenas 16 días de junio, en Morelia ya suman 19 las personas 
asesinadas. De las últimas 24 horas, esta es la información: La Fiscalía General del Estado 
informó esta mañana que inició Carpeta de Investigación con relación al hallazgo de cinco 
cuerpos sin vida -dos de ellos adolescentes-, en la colonia El Resplandor, en Morelia. “Hoy, 
alrededor de las 7:40 horas, se recibió un reporte que hacía referencia a que, en la calle 
Luz Rojas del asentamiento en cita, se encontraban los cuerpos de cinco personas. 
 
Advierte EU no viajar a Michoacán por inseguridad 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/advierte-eu-no-viajar-a-michoacan-por-
inseguridad-8441917.html 
La Oficina de Asuntos Consulares del Departamento de Estado de Estados Unidos activo 
una alerta a los turistas, señalando el aumento en crímenes como secuestro y homicidio 
en cinco estados de México, incluido Michoacán. “Los delitos violentos, como el homicidio, 
secuestro, carjacking y robo, están generalizados y son comunes en México. El gobierno 
de los Estados Unidos (EU) tiene una capacidad limitada para proporcionar servicios de 
emergencia a los ciudadanos estadounidenses en muchas áreas de México, ya que los 
viajes de los empleados del gobierno de los Estados Unidos a ciertas áreas están prohibidos 
o restringidos. En muchos estados, los servicios de emergencia locales están limitados 
fuera de la capital del estado o de las principales ciudades”, informó el departamento. 
 
Crecieron homicidios en Morelia en un 215%; Erick Avilés 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/crecieron-homicidios-en-morelia-en-un-
215-erick-aviles/ 
En los últimos nueve meses creció el número de homicidios en Morelia, informó el analista 
en temas educativos y de seguridad, Erick Avilés, al hacer un análisis de los datos emitidos 
por el Consejo Nacional de Seguridad que revela que estos crecieron en un 215%. El 
también representante de Mexicanos Primero en Michoacán, indicó que se han tenido en 
estos nueve meses 344 homicidios, comparado con la pasado Gobierno que tuvo en ese 
mismo lapso 169, esto representa un Incremento del 215 por ciento. Tras la masacre 
ocurrida la mañana de este jueves en Morelia, donde cinco miembros de una familia fueron 
asesinados, relató que en junio van ya en Morelia 23 homicidios. 
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